

# PET-Flaschen als Kunstwerk

**RICHTERSWIL.** Das Atelier Inspiration präsentiert in seiner neuen Ausstellung Werke des Tessiner Künstlers Tazio Marti.

«Wolken stossen nie an Grenzen», sagt Tazio Marti. Ein Sprichwort, das sich in seinen Werken widerspiegelt. Der 1949 in Luzern geborene Künstler besuchte in Lugano die Schule für künstlerische Industrien (CSIA) und promovierte als Grafiker. Seit 1976 wohnt und arbeitet er in Besazio, einem idyllischen Dörfchen im Tessiner Mendrisiotto. Seine Karriere startete er mit dem Bemalen eines zugemauerten Fensters.

Das tägliche Betrachten der Sammelstelle für PET-Flaschen vor seinem Atelier inspirierte Tazio Marti, aus dieser Unordnung etwas seinem Wesen entsprechend Geordnetes und Kreatives zu schaffen. So machte sich Marti daran, leere Flaschen zu bemalen, um sie als Objekte zu vereinen. Vom 2. September bis zum 22. Oktober sind diese «Acrilicamente modificati» im Atelier Inspiration in Richterswil zu sehen. (e)

Vernissage «Acrilicamente modificati»: Freitag, 2. September, ab 18 Uhr. Apéro: Samstag, 3. September, von 11 bis 17 Uhr. Öffnungszeiten Atelier Inspiration: Mittwoch bis Freitag 10 bis 12 und 14 bis 18 Uhr, Samstag 10 bis 16 Uhr. Mehr Informationen: [www.atelier-inspiration.ch](http://www.atelier-inspiration.ch).



Von Tazio Marti bemalte PET-Flaschen ergeben ein neues Bild. Bild: zvg